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第1274回例会

　先日20日、瑞穂・大須・栄の3ロータリーク
ラブの新世代委員会合同事業として、「真の
国際人を目指して」と題して、シンポジウムが
開催され、盛会でした。自国の歴史・文化・価
値観に興味を持ってもらうことを目的とした
ものです。新世代委員長の平野好道さん、大
変ご苦労さまでした。私は、熱田神宮の宮田
権宮司さんの基調講演を聞かせてもらいました。演題は、“日本の
文化・歴史”でした。まず日本の歴史については、“稲作という何千
年の歴史を持っている農耕民族であり、外国も夫々の国によって
すべて異なる生い立ちの歴史を持つものであり、当然文化も異な
るもの”と話されました。日本文化の代表としては、茶・花・雅楽・
漆器・刀剣を上げられました。“茶は客と接する心、華は芸術とし
て、雅楽は優雅で長い伝統、刀剣は切るものではなく美術品、漆
器は英語でジャパン、すべて日本人の築いた文化である”など一
時間にわたって興味深く話されました。そして、是非直接体験を
通して理解して頂きたい。ちなみに熱田神宮の催しの中で、これら
のほとんどが体験できるとのことでした。
　去る25日には、台北延平RCから会長夫婦ら4名が来年の30
周年記念行事の案内にお越しになりました。歓迎会では日本の
伝統である、芸妓の接待でもてなしました。高村さんと野崎さんは
小唄振りを披露して下さいました。お客様は大変喜ばれ、立派に
文化交流ができたと思います。私事ですが、44年前、英国で開催
された鍛造の国際会議に日本から初めて出席を致しました。国際
会議といっても、当時はまだ欧米と対等に会議に出て論文発表な
どできない時代でした。しかし、当時の日本人は、欧米に追いつ
け、追い越せという気概は十分ありました。語学力に乏しいわれ
われにいかにして興味を持たせ、話題を膨らませるかいろいろ考
え、出席者10人で盆踊りを披露することにして、炭鉱節と東京音
頭を猛練習して参加しました。晩餐会後のダンスパーティーで
テープに合わせて菅笠、浴衣、白足袋姿で踊りました。拍手喝采
を受け大もてでした。踊りのあと、日本手ぬぐいの使い方をデモン
ストレーションしました。ここで気がついたことは、日本手拭い一
本の使い方だけでも幾通りもあり、日本の文化を立派に紹介でき
るということです。うしろ鉢巻、むこう鉢巻、ねじり鉢巻、姉さんか
ぶり、ほおかぶり、泥棒頭…日本の祭り、踊り、習慣その他気候風
土に合った使い方のいろいろ説明すればきりがないことが分かり
ました。日本特有の文化は身近にいくらでもあります。文化交流は
難しく考えなくてよいのではないかと思います。
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幹事報告
本日例会終了後、第12回理事会を13時35分か
ら9階「ことぶきの間」にて行います。
本日のメールボックスに「ホタルの観賞会」の案内
を入れてあります。来週6月8日、19時30分から、
熱田区内の小学生を交えて、約1時間、その後、熱
田神宮関係者とクラブ会員とで「源氏蛍を観なが
らの一杯会」を行います。多数のご参加をお待ち致しております。
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鈴木幹雄幹事
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現メールアドレス
新メールアドレス

西春日井RCが2006年7月1日よりクラブ名変更となります。
：
：
：
：

名古屋清須ロータリークラブ
西春日井ロータリークラブ
info@nishikasugai-rc,jp（2006年6月30日まで）
info@nagoyakiyosu-rc.jp(2006年7月1日から）

クラブ名変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。
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出席報告 落合 諭出席委員長

会員75名　出席57名  （出席計算人数55名）

出席率81.82％
5月
5月
4月

18日
11日
23日

は補填により
は補填により
は補填により

96.30％
100％
96.36％



今週卓話 　　6月8日（木）

会員卓話
テ ー マ

：
：
細川達也君
「小原村『美しい自然と人柄』」

会員卓話
テ ー マ

：
：
入山治樹君
「新入会員イニシエーションスピーチ」

次週卓話 　　6月15日（木）

マルチプル・ポールハリスフェロ
ーとポールハリスソサエティー
になられた高村博三君に守谷
会長より認証ピンが授与され
ました。

委員会・同好会報告

マルチプル・ポールハリスフェローと
ポールハリスソサエティーの認証ピン授与

本多清治君より贈られた井戸
がウガンダに完成しました。

本多清治君寄贈の井戸が完成

　本日皆様のメールボックスにロータリーの友が入っていると思い
ます。6月はロータリー親睦活動月間でございます。ロータリーの友
の記事としましては、新世代と日本人の心ということで、2770地区
地区大会での記念講演の記事が出ております。また、国際理事によ
る魅力的なロータリークラブとは、という対談の記事も載っておりま
す。ご一読頂ければと思います。

R情報委員会：大島浩嗣委員長

　本日、豊田市運動公園で午後7時20分から試合となっておりま
す。午後7時集合となっておりますので遅れないようにお願い致し
ます。メンバーがギリギリの人数しかおりませんので、一人遅れま
すと試合ができませんので、宜しくお願いします。試合相手は豊田
東RCでございます。

野球同好会：馬場將嘉君

「新入会員イニシエーションスピーチ」
卓話 　梅村昌孝君

 皆様こんにちは。梅村昌孝と申します。今回、
入会に際しましては、皆様に大変お世話に
なり、ありがとうございます。特に松波先生に
は大変お世話になりました。入会のお話をい
ただいた時に、まだまだ未熟者で社会経験
も人生経験も少ない身でありながら、RCに
入会させて頂くことは、甚だおこがましいと
考えました。ですが、これを良い機会により勉強をさせて頂いて、懐
の深い人間になることができるのであれば、皆様のお力をお借りし
たいと思い、入会を希望させて頂きました。
　私は現在歯科医師をしております。大学を卒業してから、8年ほど
大学病院におりましたが、十数年前に医療法人光風会を立ち上げ
る事になりました。当初は2名でしたが、現在では200名を超えるス
タッフと23の歯科医院を抱えるまでになりました。そうなりますと初
心を忘れ、横柄な態度をとってしまうこともあります。そして18の時
に大学に入学して以来、周囲の人間は歯医者かそれに携わる人間
ばかりで、27年間、歯科の水にどっぷりつかり、そこから出たことが
ございません。これを機会に皆様からいろいろな水を頂いて、いろい
ろ挑戦し、勉強していきたいと思っております。
　私は豊田市で生まれ育ちました。今から約半世紀前に生まれて
おりますが、その頃は大変な田舎でした。18才になり高校を卒業
し、名古屋へ出てまいりまして非常にカルチャーショックを受けまし
た。その頃の話を同級生と致しますと、あれがわれわれの第一次カ
ルチャーショックだという風にいまでもその話が話題にあがります。
高度成長期を迎えた頃に、名古屋では文化的にも性格的にも欧米
の社会が入り込んでおり、非常に便利な生活習慣が成り立っており
ました。その第一次の時のショックを、RCでもう一度いただこうと
思っております。皆様のお言葉や行動をつぶさに観察、勉強し、真っ
白な気持ちで向かいたいと思っております。
　大学卒業後、大学病院に8年ほど在籍し、歯周病専門の仕事をし
ておりました。私の専門のテーマは、歯周病でなくなった骨を回復さ
せる事で、その方法を調べております。その頃大学ではインプラント
治療が確立されておらず、私はその治療法を患者の皆様に応用し
たく、大学病院を離れ医療法人を設立致しました。私ども23ある歯
科医院のうち、セントレア空港開港と共に歯科診療所を開業致しま
した。現在約1年たちまして、患者様の数は1,000人ほどで、ほとん
どがセントレアで働く方々ばかりです。旅行者の方 は々受診されるこ
とが少ないのですが、受診される中で一番多いのは、旅行中に歯が
とれてしまったというものです。旅行中は疲れてくるといろいろなと
ころにトラブルが発生します。旅行の予定を立てる際はゆったりとし
たスケジュールを立てられるとよろしいかと思います。セントレアに
は歯科の他に内科もございます。なにかありました際にはご連絡頂
ければ対応致します。今後とも宜しくお願い致します。
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名古屋南RC　嶺木　昌行君
田中　隆義君
髙木　　勝君

増田　盛英君
倉澤　　寛君

越原　一郎君

遠山　堯郎君
平野哲始郎君

高村　博三君
岡本　忠史君

細川　達也君
守谷　巌樹君

野崎　洋二君
近藤　雄亮君
山田　鎮浩君
中川啓二朗君

松井　善則君
岩本　成郎君
吉木　洋二君
大川　嘉成君
岩田　吉廣君

ニコボックス 宇佐美貞夫ニコボックス委員

瑞穂クラブの皆様には、父嶺木一夫が大変お世話になっており
ます。今日で満90才になり、皆様にご迷惑をかけることもあるか
と思いますが、今後とも宜しくお願い致します。

5月は35回目の結婚記念でした。
6月14日は結婚記念日です。
5月16日は家内の誕生日でした。また、先日は愛犬の「モニカ」が
松波先生に大変お世話になりました。
家内共 ま々た一つ年をとってしまいます。
長く休会させて頂いています。本年度も何かとお祝いをいただき
ありがとうございました。皆様のご健康を祈ります。

今年も誕生日がきてしまいました。うれしくないです！

本日、69回目の誕生日です。
この度は春の叙勲の栄に浴しました。「旭日双校章」です。皆様の
謝意に感謝。5月1日は私の誕生日でした。
ひさしぶりの例会です。
6月15日に卓話をやりますので、宜しくお願いします。

年度末まであと1ヶ月になりました。
遅まきながら、高村さん、この度の叙勲誠におめでとうございま
す。心よりお祝い申し上げます。
高村さん、おめでとうございました。
よろしく。
久しぶりに例会に出ました。
5月30日、蛍が3匹飛びました。5月31日に行きましたところ、発
見できませんでした。本年は遅れているようです。
5月23日の日刊工業新聞に載りました。
最近欠席が続きました。
渡辺さんにつかまりました。
暑くなりましたね。

6月誕生日おめでとう
平野哲始郎君　　嶺木　一夫君　　遠山　堯郎君
松波　恒彦君　　倉澤　　寛君　　長坂　邦雄君
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